

# 工場見学に来て下さいました

## —令和6年度リサイクル工場見学会—



6月22日（土）、高松市主催「令和6年度リサイクル工場見学会」が開催され、47名の皆さまが、バスで国分寺工場・千疋工場に来て下さいました。

あいにくの雨天でしたが、お子様から大人まで幅広い世代の方が説明に耳を傾けて下さいました。

工場見学では、回収してきた空き缶、空きビン、PETボトルを荷降ろしする様子や、選別ラインでの作業の様子等をご覧頂きました。



▲空き缶、空きビン、PETボトル選別の様子

▲廃プラスチックのべール品

非常に意識の高い方が多く、リサイクルマークに関するクイズにはすぐに正解を答えられ、ご質問も海ゴミやスーパーの回収ボックスに関するものなど多岐にわたりました。

またお子様をはじめ「ニオイ」に耐えかねて、鼻をおさえられる方も見受けられました。空き缶、空きビン、PETボトル自体に「ニオイ」はないのですが、飲み残しがあると腐敗して「ニオイ」を発生します。特に暑い季節は腐敗が早く「ニオイ」が発生しやすいです。

恐らく今回工場見学に来ていただいた方々は、決められたルール通りに資源を出されている方ばかりと思いますが、現実にはそうでない方もいらっしゃいます。

「資源はルールを守りきれいにしてから出す」。ぜひ広めて頂ければと思います。お足元の悪い中、工場見学にお越し下さりありがとうございました。

